

Ausschussvorsitzender Liene eröffnet die 1. Sitzung des Betriebsausschusses der neuen Ratsperiode und stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß und rechtzeitig ergangen sowie der Ausschuss beschlussfähig ist. Besonders heißt er die neuen Betriebsausschussmitglieder willkommen.

Zudem erläutert er, dass die Beratungen im Betriebsausschuss in der Vergangenheit traditionell sehr sachorientiert und weniger parteipolitisch geprägt gewesen seien. Er wünsche sich, dass dieses Vorgehen auch in der neuen Ratsperiode fortgesetzt werde und hoffe in diesem Sinne auf eine gute Zusammenarbeit.